

Klosterneuburg, am 26.02.2024



Ein Fahrrad das vieles ermöglicht....

Leider konnten wir in der nass-kalten Jahreszeit nicht regelmäßig Fahrrad fahren, aber Samuel fragt jedes Mal, wenn er mich trifft, danach.....so berichtet uns aktuell SAMUEL´S Betreuerin von seinen Fortschritten mit SEINEM RAD.....

Samuel fährt nun schon selbstbewusst Kurven, bremst adäquat ab und ich muss seine Freude an Geschwindigkeit sogar zügeln. Eine gute Gelegenheit, das Einhalten vereinbarter Grenzen zu üben! Sein Mut und seine Geschicklichkeit sind gewachsen und er hat große Freude und ist stolz, wenn alle Mitschüler und Lehrer sein tolles Fahrzeug bewundern.

Noch ist das Fahrrad in der Schule, wo wir – so das Wetter es zulässt - trainieren, in den Semesterferien wollen wir es zu Samuel nach Hause bringen.

Wie es im Frühling auf den zahlreichen Güterwegen weitergeht, werde ich berichten.....

Auxilium Infantilis

Lebensweg SAMUEL:

Unser Schützling SAMUEL ist 13 Jahre alt.

SAMUEL ist ein freundlicher 13-jähriger Jugendlicher, er besucht die allgemeine Sonderschule in Hollabrunn und zeigt sowohl in motorischen, sozialen als auch in den kognitiven Bereichen erhöhten Förderbedarf. Neben seiner allgemeinen Entwicklungsverzögerung wurde auch eine Autismus-Spektrum-Störung diagnostiziert. Aufgrund dieser mehrfachen Beeinträchtigungen konnte SAMUEL viele Bewegungserfahrungen nicht machen, er ist bewegungsängstlich und erlernte nie das Fahrradfahren. Im Zuge der laufenden Ergotherapie wurde festgestellt, dass bei Einsatz eines geeigneten Therapiefahrrades SAMUEL`s Koordinationsfähigkeiten und sein Selbstvertrauen wesentlich gesteigert werden könnten. Ebenso würde dadurch SAMUEL`s Mobilität, seine soziale Teilhabe und seine Selbstständigkeit erzielt bzw. wesentlich verbessert.

Unterstützung durch AUXILIUM INFANTILIS:

Mit Beschluss unseres Vorstandes vom 04.08.2023 wurde SAMUEL von uns unterstützt und der Kauf eines Therapiefahrrades finanziert.

Die Mitglieder und Freunde von AUXILIUM INFANTILIS werden von der Fahrradübergabe an SAMUEL aber vor allem über seine Fortschritte und Erfahrungen, unter www.v-ai.at Rubrik Projektstatus periodisch informiert.